

Les initiatives dans le secteur graphique

Aurelia Ricciardi |

Maintenant que les activités ont progressivement redémarré en Belgique, le port du masque buccal est recommandé et même obligatoire dans certaines circonstances. C'est notamment le cas sur le lieu de travail s'il n'est pas possible de respecter une distance de 1,5 mètre. Ce qui amène les entreprises à s'approvisionner en masques bucaux pour protéger leurs employés, voire leurs clients. Alors à côté des masques jetables, les masques personnalisables font aussi leur apparition.

Dans le secteur graphique, certaines imprimeries n'ont pas tardé à se lancer dans la production de masques de protection personnalisables. Les géants du web-to-print en première ligne avec des Onlineprinters, Pixartprinting, Drukwerdeal, flyer.be, etc. qui proposent des masques en tissu personnalisables. Des initiatives émergent aussi localement. L'imprimerie Gewadrupe (Arendonk) a par exemple lancé le produit ECOmasker sur la nouvelle plateforme eco-mask.be à destination des entreprises de tout secteur. Il s'agit d'un masque non clinique recyclable à base de carton Invercote qui est fabriqué grâce à la technologie de découpe laser Highcon Euclid. « Nous avons d'abord réalisé ces masques pour notre personnel », dit Levi Geenen, Operations Manager chez Gewadrupe. Quelques livraisons ont aussi été faites à d'autres entreprises, mais « pas beaucoup », dit Levi. « Nous ne sommes pas un pays du masque buccal et les virologues n'ont pas vraiment aidé à les promouvoir au départ.

Nous avons mis en place un site simple pour pouvoir informer les gens et où les entreprises et particuliers peuvent commander

des masques, mais nous n'avions pas vraiment l'intention de les promouvoir. » Le personnel de Gewadrupe préfère utiliser leur

masque vierge, mais la personnalisation est aussi possible via la gravure laser ou l'impression. P4P (Fleurus) planche aussi sur un masque en carton avec filtre à particules intégré qui est testé en laboratoire. P4P ambitionne de vendre en ligne un assortiment de masques arborant différents designs. Plusieurs entreprises, dont une agence intérim, ont déjà manifesté leur intérêt pour une version personnalisée. À



Des masques pour sourds et malentendants

Évidemment, le port du masque pose un sérieux problème aux sourds et malentendants pour lesquels la lecture labiale et les expressions faciales sont indispensables pour la communication. Pour les aider, Brochage Renaître, une entreprise de travail adapté d'Evere s'est lancée dans la

première production belge massive de masques adaptés. Ces masques présentent une vaste partie centrale transparente et répondent aux normes de protection contre le Covid-19.

(Source : Trends Tendence)